

Lycée de Vaxergues

Une journée riche de sens au lycée

Dans le cadre du cours d'Education Socio Culturelle, les élèves du lycée Vaxergues ont accueilli la compagnie ES3-Théâtre pour des ateliers et une représentation du spectacle «Femelles» suivie d'un échange.

La mise en scène "Femelles" interroge sur les inégalités entre les femmes et les hommes à travers la parole de huit femmes venant des quatre coins du monde (Egypte, Etats-Unis, France, Japon, Nigéria, Philippines) et dont la voix est souvent peu entendue. Elles sont mannequin transgenre, autrice noire, politicienne célèbre, journaliste engagée, universitaire musulmane, artiste asiatique ...

Ces femmes permettent d'entendre différentes visions du féminisme, toutes singulières mais bien compatibles. Abusant et tordant les stéréotypes, utilisant les clichés, jouant avec les tabous et s'affranchissant des conventions, FEMELLES est une approche sensible et artistique du féminisme.



Avant cette représentation, en matinée, les élèves ont bénéficié d'une initiation au jeu à partir d'un corpus de textes abordant les inégalités femmes-hommes. Chacun s'est prêté au jeu et a pu mettre en avant son talent d'acteur.

Un grand merci à la compagnie ES3-Théâtre pour son implication et son dévouement auprès des jeunes. Cela leur a permis de se dépasser et produire des petites scénettes fort intéressantes sur le sujet abordé ce jour.